



designtour langenthal – Weiterführung des Sponsorings

Der Gemeinderat unterstützt für weitere drei Jahre die "designtour Langenthal" mit einem jährlichen Beitrag von Fr. 10'000.00.

Die "designtour Langenthal" als komplett organisierte Tagestour wurde erstmals im 2015 von D'S Design Center durchgeführt. Es werden verschiedene Führungen für Design interessierte Gäste angeboten: FACTORY TOUR oder FACTORY TOUR LIGHT und die SHOWROOM TOUR (individuell, ohne Führung). Der Gemeinderat wie auch die hiesigen Design Unternehmungen sind sich einig, dass die schweizweit angereisten Gäste mit der "designtour langenthal" begeistert werden können. Die "Designtour langenthal" ermöglicht an fünf Firmenstandorten spannende Einblicke in die Entwicklung der Designprodukte und deren Fertigung, die seit über 120 Jahren in Langenthal und Bützberg ansässig sind. Der Gemeinderat begrüsst die weitere Zusammenarbeit mit "designtour Langenthal" und führt das Sponsoring für die Jahre 2019 – 2021 mit einem jährlichen finanziellen Beitrag in der Höhe von Fr. 10'000.00 fort.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Stadtpräsident Reto Müller (Tel. 062 916 22 23) gerne zur Verfügung.

Langenthal, 29. Oktober 2018

Der Gemeinderat